



IOSSO

EUROPA

Raft Wonder

Protettivo per gommoni

Protettivo durevole per gommoni e superfici sintetiche, ideale per l'ordinaria manutenzione dei gommoni. Ravviva e protegge dall'usura e dall'aggressione degli elementi naturali, mantiene una protezione idrorepellente e durevole conservando il tessuto morbido e flessibile. Non contenendo siliconi consente l'incollaggio, la vulcanizzazione e la verniciature successive. Adatto anche per la protezione di tessuti vinilici (tendalini, cuscineria parabordi ed altri accessori plastici).

Spruzzare sulla superficie da trattare, pulita ed asciutta. Stendere poi il prodotto uniformemente sulla superficie. Lasciare asciugare.

Inflatable protective wax

Durable protective product for dinghies and synthetic surfaces, ideal for the ordinary maintenance of the inflatable boats. Renews and protects against wear and aggression of the natural elements, maintains a durable water-repellent protection and preserves the fabric soft and flexible. It does not contain silicones. Also suitable for the protection of vinyl textiles (awnings, cushions, fenders and other plastic accessories).

Spray on clean and dry surface, spread the product evenly on the surface and let it dry.

Cire de protection pour pneumatiques

Produit de protection durable pour les pneumatiques et les surfaces synthétiques, idéal pour l'entretien ordinaire des bateaux gonflables. Renouvelle et protège contre l'usure et les agressions des éléments naturels, maintient une protection hydrofuge durable et préserve le tissu doux et souple. Il ne contient pas de silicones. Approprié aussi pour la protection des textiles de vinyle (stores, coussins, ailes et autres accessoires en plastique).

Vaporiser sur la surface propre et sec, étaler le produit uniformément sur la surface et laisser sécher.

Aspetto/appearance/apparence: liquido/liquid/liquide

Colore/colour/couleur: bianco panna/white/blanc

Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau: solubile/soluble

Peso specifico/specific gravity/densité: 0,95 kg/l (+/- 0,1)

Ph: 8,5 (+/- 0,5)



Spruzzatore da 750 ml.